

PlantaDoce.

Público

Andalucía destina 12,7 millones a la renovación del seguro de sus empleados sanitarios

La póliza, que cuenta con una duración de un año, cubre la responsabilidad civil y patrimonial del personal del Servicio Andaluz de Salud (SAS).

PlantaDoce
17 abr 2019 - 09:50

Andalucía destina 12,7 millones a la renovación del seguro de sus empleados sanitarios

Andalucía da luz verde a un expediente de gasto por 12,7 millones de euros para la contratación de la póliza de responsabilidad civil profesional y patrimonial de los trabajadores del Servicio Andaluz de Salud (SAS). **Esta medida afecta a alrededor de 100.000 trabajadores del organismo dependiente de la consejería de Salud del Gobierno andaluz.**

El contrato de la última póliza se adjudicó en febrero de 2017 a la compañía AIG Europe Limited, que fue la única aseguradora que licitó. Esta póliza está vigente hasta el 13 de junio de 2019, por lo que el SAS se plantea ahora una nueva licitación por procedimiento abierto y tramitación urgente, con duración de un año y que esté vigente hasta el 12 de junio de 2020, informa el Ejecutivo regional en un comunicado.

La duración del contrato será, por tanto, de un año, que empezará a contar a partir de su formalización. Asimismo, existe la posibilidad de una prórroga por mutuo acuerdo de las partes, por periodos anuales sin que la duración total del contrato, incluidas las prórrogas, exceda de los seis años.

En Andalucía, la sanidad pública ofrece cobertura a aproximadamente ocho millones de habitantes y en los centros sanitarios públicos trabajan 90.000 profesionales. Entre los años 2003 y 2017, el número de reclamaciones patrimoniales presentadas registró un descenso del 26,8%.